
 

 

 

 

 

 

 

第１回学校運営協議会 
令和５年４月２７日（木）に、本年度、第１回目の「学校運営協議会」が開催され、多くの御

意見をいただきました。 

【学校経営方針、いじめ防止基本方針、サポーターについて】 

・どの学年も元気で楽しそうで、上手にスタートが切れていると思う。 

・教室の掲示物には子供たちの目標が記載されておりとても良いと思った。 

・いじめに対して、子供達自身に考えさせることで、力を付けさせるのは良いことだと思う。 

・校舎も体育館も昔から変わっておらず、１５０周年を期に修繕が必要かもしれない。外壁だけ

きれいになっていても、中は古い箇所がある。 

・授業で先生が間違っても良いんだよと、教えていてよいと感じた。ITばかりではなく、辞典を

使ったりして、先生も工夫していることがよく分かる。 

・地域ボランティア活動を再開し、皆で協力していけたら良いと思う。ありがとう集会を復活さ

せてほしい。 

・地域ボランティアの人を集められるように協力していきたい。 

・数年前と比べると、挨拶ができるようになったと思う。 

・授業中の発言がとても多いと思った。大人になると、発言しなくなってしまうので、とても素

晴らしいと思う。 

・キャリア教育の４つのステージも完成率を見てみたいと思う。節目で自分たちがここまで来た

んだなと振り返れる様にできたらいい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 委員の皆様のご意見を参考に学校運営を行っていきます。 

１年間よろしくお願いいたします。 

＜コミュニティ ・スクール（学校運営協議会制度）が今年度もスタートしました！！＞ 

コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校

運営に意見を反映させることで、一緒に協力しながら、子供たちの豊かな成長を支え「地域と

ともにある学校づくり」を進める法律（地教行法第４７条の５）に基づいた仕組みです。三ヶ

日西小では二期目も２年目に入りました。学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一体

となり特色ある学校づくりを進めます。本年度の委員の皆様の声を以下にお届けします。 

会議の様子 

学校運営協議委員の皆様 


